

# Sin acuerdos finaliza hoy reunión azucarera

Ginebra, octubre 4. (AP). (Por Dorian Falk). La conferencia azucarera de 72 naciones volvió a diferir esta noche su clausura hasta mañana a causa del desacuerdo acerca de las medidas requeridas para apuntalar los debilitados precios mundiales del producto.

El desacuerdo radica esencialmente en determinar hasta qué punto las naciones productoras deberían reducir sus cuotas de exportación en el primer año del nuevo acuerdo azucarero internacional.

El precio del azúcar en el mercado mun-

dial cayó la semana pasada a su nivel más bajo en cinco años, cinco centavos de dólar la libra, o sea cuatro centavos de dólar menos que el precio mínimo generalmente previsto dentro del nuevo tratado azucarero.

Existe consenso general entre los exportadores e importadores, aunque no se haya anunciado hasta ahora un acuerdo formal, que el nuevo tratado azucarero debería estipular la fijación de precios que oscilen entre los 11 y los 21 centavos de dólar, espectro dentro del cual el precio en el mercado mundial quedaría en el futuro estabilizado. Las

Pasa a la página 22

## Premisas para renovar diálogo entre Europa-L. A. expone OEA

Roma, octubre 4. (AP). El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Alejandro Orfila, expuso hoy las premisas que la OEA considera indispensables para renovar el diálogo entre América Latina y Europa. El diplomático argentino, quien se encuentra aquí en una escala de su gira por varios países europeos, habló en la reunión italo-andina en la sede del organismo que la patrocina, el Instituto Italo-Latinoamericano. La totalidad de los embajadores latinoamericanos acreditados en Roma, se encontraba presente en el acto.

Orfila dijo que su misión se finca en dos grandes premisas:

"La primera nos señala que debemos definir las tareas exigidas para la construcción de la socie-

dad global e interdependencia del futuro. La segunda nos propone la empresa inmediata y sin vacilaciones, de crear mecanismos concretos de interdependencia, a todos los niveles de la vida cultural y económica de nuestros pueblos".

Señaló que la reunión italo-andina, encaminada a reforzar la

Pasa a la página 43

## Muere en E. U. líder argentino del "empresariado nacional"

Buenos Aires, octubre 4. (AP). (Por Oscar J. Serrat). José B. Gelbard, durante cinco lustros caudillo del llamado "Empresariado Nacional", murió hoy en Washington, exiliado y privado de su nacionalidad argentina, en circunstancias en que los sectores económicos que representó con gran vigor atraviesan por una difícil situación. Desde el golpe militar del 24 de marzo de 1976, la influencia de los pequeños y medianos hombres de negocios, principalmente del interior, sufrió una notoria declinación en beneficio de sectores económicos más conservadores y tradicionales.

La Confederación General Económica (CGE), organizada por

Gelbard en 1954, fue primero intervenida y luego formalmente disuelta en julio pasado. El gobierno militar consideró que la entidad, en general y Gelbard en particular, tuvieron gran responsabilidad por la caótica situación económica porque atravesaba la

Pasa a la página 44

## Transacción moderada en Bolsa de Valores

Nueva York, 8 (AP). La Bolsa revirtió hoy en medio de una fiebre de ventas luego de tres sesiones de mejoría.

El volumen de transacciones fue moderadamente alto.

Pasa a la página 44



ORFILA. Roma, octubre 4. (AP). El secretario general de la OEA, el argentino Alejandro Orfila, habla hoy aquí ante los embajadores latinoamericanos en Roma.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESENTADO. Naciones Unidas, octubre 4. (AP). El presidente Jimmy Carter es presentado ante las Naciones Unidas, donde externó que los Estados Unidos y la Unión Soviética están cerca de un "significativo acuerdo", para la limitación de armas estratégicas.

## Declara en Miami la madre de menor acusado de asesinato

Miami, octubre 4. (AP). Ronny Zamora, de 15 años, acusado de asesinato, estaba tan fascinado cuando era niño con la serie televisada de Superman que pidió permiso para saltar por una ventana, declaró en el juicio la madre del muchacho, nacido en Costa Rica. "Estaba loco con Superman", declaró ayer Yolanda Zamora. "Se envolvía una toalla

alrededor del cuello y le pedía a mi esposo que abriese la ventana para poder saltar". "Para él, ver televisión era lo más grande del mundo. Era como un regalo. Aprendió inglés viendo televisión", añadió.

Zamora y Darrell Agrella, de 14 años, están acusados de asesinato por la muerte a tiros el 4 de julio de Elinor Haggart, de 83

Pasa a la página 27

## Convocan en Perú elecciones Constituyente en junio 1978

Lima, octubre 4. (AP). (Por José Calmet). El gobierno militar convocó hoy a elecciones el 4 de junio de 1978 para que los peruanos elijan por la vía del voto una Asamblea Constituyente, dijo un anuncio oficial. La convocatoria para las primeras elecciones que tendrá este país en la presente década fue aprobada esta tarde por el consejo de ministros, que dispuso que la asamblea deberá instalarse el 28 de julio próximo.

La elección de constituyente será el primer paso de una transferencia gradual del poder a los civiles que culminará en 1980 con comicios generales, según ha prometido el gobierno del presi-

dente Francisco Morales Bermúdez.

Causó sorpresa el anuncio al primer llamado a elecciones que hacen los militares en los nueve años que tienen gobernando a este país, cau-

Pasa a la página 27

## Peligra proceso de distensión por armamentismo adviértese

Belgrado, octubre 4. (AP). Se inició hoy la conferencia Este-Oeste y tanto el presidente Tito de Yugoslavia como el secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim advirtieron que la amplitud cobrada por la carrera armamentista hace peligrar cualquier proceso de distensión. El grupo de 35 naciones que se reunió en Helsinki hace dos años para firmar un acuerdo de paz y seguridad en Europa se congregó aquí para revisar el cumplimiento de sus estipulaciones, que van desde el respeto a los derechos humanos a la notificación de maniobras militares por parte de las naciones de la OTAN y del Pacto de Varsovia.

En mensaje a la conferencia, Tito deploró las "vacilaciones" en la aplicación de los acuerdos y "la continuación de la carrera

armamentista, que no sólo profundiza las diferencias sino amenaza con escapar a todo control".

El mensaje de Tito fue leído a las delegaciones congregadas en el moderno centro de congresos de Sava, en las afueras de Belgrado. Fue seguido de un discurso del canciller yugoslavo Milos Minic, quien exhortó a que el aviso de maniobras militares im-

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADOS. Tokio, octubre 4. (AP). El ex legislador de California Walter Karabian y su esposa Carole, a su llegada hoy al aeropuerto internacional de Tokio procedente de Dacca, Bangladesh. La pa-

reja figuró entre los 156 rehenes capturados por terroristas del "Ejército Rojo" que se apoderaron de un avión japonés.

al cerrar la edición